Notas del mes 361

cordial. Sin sombras de ambiciones bastardas. Recibiendo con alegría lo que buenamente la vida otorga, cuando buenamente a la vida se le ha dado los mejores atributos.

Don Enrique Molina ha escrito dos nuevos libros de elevada significación moral. De hondo contenido humano. Y ha tenido el acierto de hacerse cada vez más claro y transparente en sus enseñanzas. Es como si desde su corazón brotara el torrente saludable, cuyo contacto suaviza la acerba experiencia de la vida, y refresca la pasión exaltada, para darle paso al amor y a la serenidad.

JULIO BARRENECHEA

Ha regresado a Chile el poeta Julio Barrenechea, después de permanecer alrededor de siete años en Colombia, como Embajador nuestro ante el Gobierno de esa nación hermana. Barrenechea se desempeñó con singular brillo como Jefe de la misión diplomática de nuestro país en Colombia. Una diferencia de criterio con nuestra Cancillería le hizo renunciar a ese alto cargo y ahora lo tenemos de nuevo recuperado para la poesía. Porque es Barrenechea, el poeta, el que nos interesa más que nada. Y al saludarle con una afectuosa bienvenida, deseamos que ahora en la calma y en el retiro de un descanso bien merecido, continúe con mayor entusiasmo su labor de artista, que, seguramente se vió interrumpida en el ajetreo de sus preocupaciones diplomáticas.

Es de esperar que el autor de "El mitin de las mariposas" y de "Rumor del Mundo", entre otros libros hermosos, se reintegre con renovados bríos a la tarea que destacó su nombre como uno de los más altos poetas del idioma.

https://doi.org/10.29393/At323-22CPRA10022

Concurso de Poesía

Un nuevo concurso de pocsía ha organizado el Sindicato de Escritores. Cuenta para ello con cuarenta mil pesos que se ocuparán

362 Atenea

en dar un premio, y dejar una parte de dicha suma, para editar el volumen que salga favorecido en este torneo.

En una de nuestras notas próximas, daremos todos los detalles de las bases a que se ajustará este nuevo concurso que sin duda alguna despertará vivo interés en el ambiente de la poesía. Adelantaremos que en la directiva del sindicato existe el propósito de darle la mayor amplitud, a fin de que sus resultados correspondan al fuerte anhelo de obtener para la poesía chilena, un aporte valioso y significativo de sus valores más importantes. Al fin y al cabo es otra bella tentativa en favor de nuestra expresión literaria.

Los premios municipales

No se otorgaron este año, en día 21 de mayo, como se había hecho, desde el año en que se instauraron. La Secretaría de Comisiones del Municipio, al preguntársele la razón de esta falla, explicó que estos premios no se habían podido discernir en la fecha acostumbrada, por cuanto la Academia Chilena de la Lengua, no había designado los Jurados, que le corresponden, de acuerdo con las bases de ese Concurso.

La Municipalidad, por acuerdo de sus regidores, aumentó este año, a veinticinco mil pesos el monto de cada uno de estos premios, que se otorgan en los temas de cuento y novela, de ensayo, de teatro, y de poesía. Ello demuestra el espíritu de aprecio y distinción con que en el Municipio se miran las actividades intelectuales. Es bien sensible, por tal motivo, que la Academia de la Lengua se haya despreocupado de nombrar sus delegados postergando sin causa justificada, la entrega de un estímulo de esta naturaleza.

Sería interesante conocer las razones que tuvo la Academia para no prestar su concurso en esta oportunidad, y conocer además el criterio que existe en el seno de esa corporación para solucionar esta situación que es de todo punto de vista, de gran importancia para la marcha regular, en el futuro desarrollo de ese torneo.